

La France au 19^e siècle



Grâce aux progrès techniques et scientifiques du 19^e siècle, la France se modernise. Dans les campagnes, le travail des champs s'effectue de plus en plus à la machine. De nombreux paysans décident de partir pour la ville afin de trouver du travail.

La ville se développe : des quartiers anciens sont détruits et remplacés par des immeubles plus modernes. Les rues sont élargies et les transports collectifs se développent. Grâce à l'électricité, les maisons, les rues sont éclairées, on n'utilise plus la bougie.

Les grands magasins se multiplient. Les banques sont créées. Toutes ces transformations permettent à une partie de la population de s'enrichir.



Les bourgeois sont le plus souvent de grands patrons, des banquiers, des grands commerçants, ils possèdent des logements luxueux et bien décorés. Ils ont beaucoup de temps pour les loisirs et organisent souvent des réceptions (théâtre, restaurant, cinéma...). Leurs enfants reçoivent une bonne éducation et bien entendu ne doivent pas travailler.

Questions :

- Effectue quelques recherches concernant la tour Eiffel.
 - Année de création ?
 - Constructeur ?
 - A quelle occasion ?
 - Matériau ?
- Explique en quelques lignes en quoi tous ces progrès améliorent la vie d'une partie de la population au 19^e siècle.